

Mittwoch, 17. Juli 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## IN KÜRZE

### GARCHING

#### Giftmobil

Das Giftmobil macht am heutigen Mittwoch von 9 bis 10 Uhr halt am städtischen Wertstoffhof in Garching, Brunnenweg Ecke Riernerfeldring. Angenommen werden unter anderem Öl- und fetthaltige Abfälle, Quecksilber- und PCB-haltige Abfälle, Klebstoffe sowie Pflanzen- und Schädlingsbekämpfungsmittel. Außerhalb der Giftmobiltermine werden keine Problemabfälle vom Wertstoffhof angenommen. mm

#### Open-Air-Kino

Aufgrund der schlechten Wettervorhersage musste das für 11. Juli geplanten Kino-Open-Air in Garching verschoben werden. Am morgigen Donnerstag soll es nun nachgeholt werden. Im Theatron der Musikschule wird „Mein Blind Date mit dem Leben“ gezeigt. Einlass ist ab 21 Uhr, der Film beginnt um 21.45 Uhr. Gäste werden gebeten, eine Sitzunterlage mitzubringen. Der Eintritt ist frei; kleine Spenden werden gern angenommen. Es werden Snacks und Getränke angeboten. Bei Regen entfällt die Veranstaltung. mm

#### Thema Kernfusion

Das Werner-Heisenberg-Gymnasium hat heuer die Vortragsreihe mit dem Titel „Wissenschaft zu Gast“ ins Leben gerufen. Dabei besuchen Wissenschaftler der benachbarten Technischen Universität München die Schule regelmäßig für Vorträge zu aktuellen Forschungsthemen, die im Niveau an das Publikum bestehend aus Eltern, Lehrern und Schüler angepasst sind. Den zweiten Vortrag hält morgen,

Donnerstag, Elisabeth Wolfrum vom Max-Planck-Institut für Plasmaphysik in Garching. Sie referiert über „Kernfusion – Froschung für eine Energiequelle der Zukunft“. Die Veranstaltung findet ab 18 Uhr. mm

## ISMANING

### Ode an den Bleistift

Clotilde Lafont-König stellt ab morgen, Donnerstag, seine Werke unter dem Titel „Ode an den Bleistift – Objektkunst, Malerei, Fotografie“ im Schlosspavillon in Ismaning aus. Die Vernissage beginnt um 19 Uhr. Der Künstler ist anwesend. Die Einführung übernimmt Gisela Hesse, Kuratorin der Galerie. Die Ausstellung ist bis 8. September zu sehen, jeweils Dienstag bis Samstag 14.30 bis 17 Uhr sowie Sonntag 13 bis 17 Uhr. mm

## HARTHAUSEN

### Kabarettabend

Die Feuerwehr Harthausen eröffnet ihre 140-Jahr-Feier am Freitag, 19. Juli, um 18.30 Uhr im Dinglreiterstadl am Dorfplatz mit einem Kabarettabend. Michael Altinger, Komiker, Kabarettist, Schauspieler und Autor tritt auf. Er ist bekannt durch das Fernsehen mit seinen Sendungen „Schlachthof“ und „Die Komiker“. Bevor Altingers Soloprogramm „Hell“ beginnt, sorgt die „Harthausener Pastoralblöser“ für musikalische Unterhaltung. Karten gibt es im Vorverkauf im Dorfladen Harthausen zu 18 Euro. Abendkasse: 19 Euro (freie Platzwahl). Weitere Kartenvorverkaufsstellen im Ort im Internet unter [www.feuerwehr-harthausen.de](http://www.feuerwehr-harthausen.de). mm